



Según el Movilh, 242 lesbianas y transexuales fueron discriminadas en Chile en 2009.

## Lesbianas y mujeres transexuales discriminadas

►► El Movimiento de la Diversidad Sexual precisó que 242 lesbianas y mujeres transexuales han denunciado casos de discriminación en Chile, afectando sus derechos a la vida, a la integridad física y psíquica, a la educación, al trabajo, a la expresión de afecto y a la conformación de familia, a la vida privada y a la igualdad ante la ley.

“Muchos de estos casos no han alcanzado justicia, pues en gran parte del Poder Judicial persiste una gran indiferencia o derechamente homofobia y transfobia, a un punto que algunas de las personas afectadas han debido recurrir a instancias internacionales”, precisó la activista del Movilh Sofía Velásquez.